

Polsek Cikoneng Dukung Sosialisasi Optimalisasi Peran Bumdes, Dorong Peningkatan Kualitas dan Pendapatan Petani Jagung di Desa Gegempalan

Ciamis - CIAMIS.WARTAWAN.ORG

Oct 10, 2025 - 10:29



Ciamis – Kepolisian Resor Ciamis melalui jajaran Polsek Cikoneng terus menunjukkan komitmennya dalam mendukung kegiatan pembangunan masyarakat di tingkat desa. Salah satunya dengan turut hadir dalam kegiatan Sosialisasi Optimalisasi Peran Badan Usaha Milik Desa (Bumdes) Gegempalan Mandiri melalui Marketing Mix Strategy untuk peningkatan kualitas dan pendapatan petani jagung yang diselenggarakan oleh Universitas Galuh (Unigal) dan didanai oleh DPPM-Kemendikti Saintek. Kegiatan ini berlangsung di Lahan Bengkok Desa Gegempalan, Kecamatan Cikoneng, pada Kamis (09/10/2025).

Kegiatan sosialisasi ini diikuti oleh berbagai pihak, antara lain Kepala Desa Gegempalan Wawan Munawar, Dosen Unigal selaku narasumber Dr. Nana Darna, S.E., M.M., Bhabinkamtibmas Desa Gegempalan Bripka Hendi Suharyadi, Babinsa Desa Gegempalan Serda Prayitno, perangkat desa, anggota BPD, Ketua MUI Desa Gegempalan, serta para ketua RT/RW dan kelompok tani

setempat. Dalam kegiatan tersebut, selain penyampaian materi tentang strategi pemasaran pertanian modern, juga dilakukan praktik penggunaan alat bantu pertanian serta penyerahan bantuan alat pertanian berupa satu unit kultivator, lima alat penanam benih jagung, dan satu alat perontok jagung.

Kehadiran Bhabinkamtibmas Bripka Hendi Suharyadi dalam kegiatan ini menjadi bentuk dukungan Polri terhadap program pemerintah dan lembaga pendidikan dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat, khususnya para petani. Peran kepolisian dalam kegiatan tersebut tidak hanya menjaga keamanan dan ketertiban, tetapi juga turut membangun hubungan sosial yang harmonis antara aparat dengan masyarakat, sekaligus memastikan seluruh kegiatan berjalan aman, lancar, dan kondusif.

Kapolres Ciamis AKBP H. Hidayatullah, S.H., S.I.K., melalui Kapolsek Cikoneng Kompol Husen Sujana, memberikan apresiasi terhadap sinergi antara lembaga pendidikan, pemerintah desa, dan masyarakat. Menurutnya, kegiatan semacam ini menunjukkan bentuk kolaborasi yang positif dalam upaya meningkatkan kesejahteraan masyarakat pedesaan. Ia menegaskan bahwa Polri siap mendukung setiap kegiatan yang berorientasi pada kemajuan ekonomi masyarakat, khususnya di sektor pertanian yang menjadi tulang punggung ekonomi lokal.

Masyarakat Desa Gegempalan menyambut positif peran kepolisian yang selalu hadir dalam setiap kegiatan sosial, ekonomi, dan keagamaan di wilayah mereka. Warga menilai kehadiran Bhabinkamtibmas memberikan rasa aman sekaligus menunjukkan kedekatan antara aparat dengan masyarakat. Mereka berharap sinergi antara aparat kepolisian, pemerintah desa, dan dunia pendidikan dapat terus berlanjut untuk menciptakan desa yang lebih mandiri, aman, dan sejahtera.

Secara keseluruhan, kegiatan sosialisasi dan pelatihan ini berjalan dengan aman, tertib, dan penuh antusiasme dari masyarakat. Sinergitas antara Polri, TNI, pemerintah desa, dan masyarakat menjadi kunci terciptanya suasana yang kondusif di wilayah hukum Polsek Cikoneng, sekaligus memperkuat komitmen bersama dalam membangun perekonomian masyarakat desa yang berdaya dan produktif.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar